{Erzählerische Anregungen

Das Glühwürmchen und der Drache

Eine Zeichnung auf transparenter Folie, von einem Sonnenstrahl auf die Tischfläche projiziert, inspiriert zu einer Geschichte mit einem Glühwürmchen als Hauptfigur. Es tritt als neuartiger Protagonist in einer eher traditionellen Geschichte von einem Prinzen und einer Prinzessin auf.



Der Schatten auf dem Tisch wird zu einer echten Geschichte. Alice, 4.10 Jahre



Das Glühwürmchen und der Drache Künstlerin: Jaynell, 4.11 Maße: 31 x 22,7 cm Technik: wasserbasierte Acrylstifte auf transparenter Folie

Seiten aus der Geschichte Das Glühwürmchen und der Drache











So groß wird es, wie in einer großen Show! Eva, 4.3 Jahre

Künstlerinnen: Alice, Eva, Giulia and Jaynell, 4 Jahre

arriva la LUCCIOLA ad aiutare il Principe

che brucia la faccia del drago con la luce del sole la fa illuminare tantissimo! II Principe con la spada uccide il drago e va nel castello a sposare la principessa che era svenuta perché non le piacciono i draghi



